## Témoignage suite au pèlerinage à Lourdes

« En partant à Lourdes, j'étais une fille blessée, avec des problèmes dans ma famille, je souffrais beaucoup au point de ne plus avoir tellement envie de m'accrocher.

Je vivais constamment angoissée et parfois, cela me conduisait à me faire mal...

Je me posais également une multitude de questions, qui ne trouvaient pas leurs réponses.

Toutes les personnes qui me parlaient de Lourdes me disaient que j'allais être transformée, je n'y croyais pas trop, mais en fin de compte, elles avaient raison.

En arrivant au sanctuaire, nous sommes allés devant la grotte. Une sensation de « bien-être » est survenue devant la Vierge, je me suis donc agenouillée, et j'ai prié. Des larmes ont coulé, mais je me sentais bien.

Lorsque nous avons fait la messe de l'engagement, j'ai eu l'opportunité de faire le sacrement des malades pour demander la guérison intérieure.

J'ai beaucoup pleuré, quelque chose se passait en moi, toute ma tristesse, ma colère, mon angoisse s'évacuaient.

J'étais très stressée avant ce sacrement car je me demandais si finalement j'avais bien fait de le demander, si finalement je souffrais assez etc.

Mais j'ai eu raison de le demander, et la souffrance est propre à chacun, il n'y a pas de hiérarchie à ce propos.

Après cette célébration, j'étais encore un peu dans les émotions, mais lors de la soirée d'Adoration, le soir même, une grande paix et joie demeuraient en moi.

Avant, lorsque j'étais triste et blessée, durant l'Adoration je m'effondrais, tandis que cette fois-ci, non. J'ai souris, j'admirais tellement notre Seigneur, j'ai compris une fois pour toute à quel point il est bon et vient au secours de ceux qui crient vers Lui. Je peux le dire, le Seigneur m'a consolée.

En ce qui concerne ma transformation, avant ce pèlerinage, je ne souriais pas vraiment, je ne dormais pas, je me haïssais, je ne priais pas énormément, je le voulais mais n'y arrivais pas. Je n'appliquais pas la volonté de Dieu et je faisais un peu n'importe quoi.

Maintenant, je suis en paix, je connais la vraie paix intérieure, je suis heureuse et je rayonne! Bien sûr, tous mes problèmes ne sont pas partis mais j'ai Dieu, qui m'aide, m'écoute et me console. »

Loélie